

EL OBRERO COMUNISTA

Semanario del Comité Organizador del Partido

Tomo I.

México, D. F., Sábado 10 de Diciembre de 1921.

Número 11.

HALERTA, COMPAÑEROS COMUNISTAS!!

Una Aclaración Necesaria

Desde hace algunos meses ciertos elementos espúreos que se han colado de rondón entre las filas de los trabajadores, persiguen uma campaña de calumnia y difamación contra la Federación de-jóvenes Comunistas así como contra los trabajadores revolucionarios que se organizan en el Partido Comunista.

Hemos permanecido imperturbables porque estamos seguros y tenemos completa confianza en el juicio que acerca de nosotros, y acerca de los políticos de ayer y sus manejos, puedan formar los profetarios de la región. Si nos decidimos a hablar y poner los puntos sobre las ies, es porque la autacia y la desfachatez con que se trata de involucrar principios nos obliga a ello. No queremos que pudieran nuestros compañeros tomar por aquiescencia nuestros elencio. Se ha rebasado el limite de nuestra prudencia y continuar callando podía dar lugar a torcidas interpretaciones.

Que el elemento bien conocido por amarillo tenga parte en esta campaña in nos indigna, ni nos sorprende, porque te enemos bastante fé en el buen sentido de las masas y ellas sabrán colocarlos en el lugar que ls corresponde.

Pero es que además de estos elementos hay otros que se hacen pasar por anarquistas—no llegando siquiera ni a anarquizantes—pues lucidas estatrán las hermosas teorias de Kropotkin con defensores tan desautorizados; individuos que no hace mucho entonban cánticos eulógicos al gobierno de Carranza (pagados naturalmente), otros, políticos fracasados que por su imbecilidad no pudieron medrar ni como políticos, en tanto que hay algunos que casi están como Flor de Thé, madie sabe de donde venido, de que viven, a qué se dedican, pues rodean sus actividades con un velo impenetrable, haciendo sospechar lógicamente y hasta verlos con cierto resquemor por aquello de que la policia también suele disfrazarse con el ropaje radical para mejor desempeñar sus pesquisas.

Esa gentuza, que pretende no usar ninguna política, emplea sin embargo la más canallesca, sembrando por medio de cartas llenas de mentiras y suposiciones calumniosas que nos es atreverin

mos muy bien cual es su objetivo—ignoramos si pagado— la destrucción de la Federación de Jóvenes Comunistas y el

menos la duda entre los efementos Comunistas. Pero sabemos muy bien cual es su objetivo—ignoramos si pagado—la destrucción de la Federación de Jóvenes Comunistas y el Tartido Comunistas.

Nuestra consciencia como Comunistas e Internacionalistas estas muy por encima del ludo—que creen ellos poder lanzarnos—por haber aceptado la ayuda material de los compañeros de Alemania, Italia, Rusia y otros países para llevar adelante el nuevo pero siempre creciente movimiento Comunista en México. Y estamos tranquilos porque sabemos que ese fango no proviene de otra fuente más que de una mezquindad envidiosa que a duras penas pueden disimular, y además porque os preguntamos compañeros de México; ¿es motivo de vergüenza haber recibido ese apoyo de nuestros camaradas de Alemania, quienes a pesar de toda la miseria, a pesar de las persecuciones luchan con una tenacidad heroica y son nuestros compañeros? ¿Y los de Italia, los que el año pasado tomaron las fábricas y que hoy sostienen una lucha diaria y terrible contra la reacción blanca de la aristocracia y de la burguesia, no son también ellos muestros camaradas ¿Y y por fin, los compañeros rusos quienes desde el año 1903 al formar secretamente el Partido Contmista su frieron prisiones y torturas en las mazonras del Zarismo, y que hoy no sólo han derrocado al tirano sino también a todo el sistema de la burguesia; esos paladines incansables de la Rvolicción Mundial no tienen acaso y bien merecido el timbre glorisos de vanguerdia revolucionaria del proletariado de todo el mundo? Ese es nuestro crimen, ese es el deli tode que se nos acusa, pero ¿sabeis por qué¹, porque no permitimos a estos embaucadores que sólo son radicales en palabras, usar de estos medios materiales que teniamos a nuestra disposición para sus fines particulares. gr esta nueva villanta; vatrias agrunaciones no han comunicanda de Alemanta, quienes a pesar de focida la miser comunicanda de Alemanta, quienes a pesar de focida la miser comunicanda de Alemanta, quienes a pesar de focida la miser de Partido Comunicant a de Partido Comunicant a de Partido Comunicant a de Partido Comunicant de Partido Comunicant a control de la burguesia, pos sont también cilo los mestros cereair y de la burguesia, no son también cilo los mestros cereair y de la burguesia, no son también cilo mestros cereair y de la burguesia; esos paladines inscanables de intro 1000 de sistema de la burguesia; esos paladines inscanables de intro 1000 de sistema de la burguesia; esos paladines inscanables de intro 1000 de sistema de la burguesia; esos paladines inscanables de intro 1000 de sistema de la burguesia; esos paladines inscanables de intro 1000 de sistema de la burguesia; esos paladines inscanables de intro 1000 de vanguardiar revolucionaria del proletaria do de todo el mundo? Ese es mestro crimen, ce es el edit de que se masse continues que no el productionario del proletaria do de que se most sensos estabacaberes que sob os maticales en sperior disposición para sus fines particulares.

El Congreso de la Internacional de la mental de los sinteres de la burguesia; esos paladines inscanables de influencia de la completa de productiva de la burguesia; esos paladines inscanables de influencia de la completa de productiva de la completa de productiva de la completa de productiva de la burguesia; esos paladines inscanables de influencia de la burguesia; esos paladines inscanables de influencia de la completa de productiva de la completa

Astuta y calculadamente se ha tratado de explotar la desconfianza que con sobrada razón tienen los trabajadores y campesinos a todos los Partidos politicos oportunistas que hasta hoy se le han presentado, pretendiendo confundir al Partido Comunista con ellos , INO, trabajadores, no so dejeis engañar !! La palabra Partido es una designación internacional, en todas las lenguas, para significar cualquier organización que tome parte como tal, en las actividades y desarrollo de todo en la vida con determinado propósito; los Partidos de todos los colores políticos son reformistas, el Partido Comunista no lo es, por el contrario, confia sólo en la Revolución para mejorar la condición del oroletarido. Esa sla diferencia fundamental entre el Partido Comunista y todos los demás Partidos.

El Partido de los reaccionarios se debate por y para la opresión de las clases obreras, estando en contra de su emancipación, el Partido Católico contiende por la supremacia de la Iglesia y, por tanto, esta oquesto a todo lo que huela a anti-clericalismo, el Partido Católico contiende por la supremacia de la Iglesia y, por tanto, esta oquesto a todo lo que huela a anti-clericalismo, el Partido Católico contiende so de la glesia y, por tanto, esta oquesto a todo lo que huela a anti-clericalismo, el Partido Comunista sostiene que la implantación de una sociedad Comunista sólo será posible por la fuerza organizada de la clase laborante, estando contra cualquier forma de gobierno que represente al sistema de la burguesía o al capitalismo. El Partido Comunista es partidario de la Revolución mundial y de la dictadura por la clase trabajadora. El Partido Comunista Internacional, representado dignamente por la Tercera Internacional Comunista.

Todos los trabajadores que toman parte no sólo con palabras, sino con actividad práctica en la vida diaria del trabajo y de la lucha, forman el Partido Comunista.

Todos los trabajadores que toman parte no sólo con palabras, sino con actividad práctica en la vida diaria del trabajo y de la lucha, forman e

La Guerra Internacional Contra el Hambre en la Rusia Soviet

La Internacional Comunista, en en general, para unificar sus essus ananifiesto a todos los Partidos Comunistas, Partidos Oberos, Gremios, Sindicatos y grupos anarquistas; a las coperativas, organizaciones de numires y jóvenes proletarios, en fin a todos los obreros del mundo les ha invitado a ejecular un movimiento de auxilio para dos hambrientos de Rusia.

La Internacional Comunista, al bacer su llamamiento, estaba persuadida, que no serán las promesas de auxilio de parte de los gobiernos y comités de auxilio bargueses, has que darán una ayuda efectiva al pueblo ruso, sino que serán las massa obreras mismas las que serán las interesadas en la estabilidad de la Rusia Sovietista, y que ellas emprenderán una campaña de ayuda verdadera y práctica para sus hermanos hambientos de Rusia. La Internacional Comunista no estaba equivocada. En todos los países del mundo se crearon comités de auxilio sobreros para reunir fondos, vestidos, alimentos y medicamentos para Rusia. Pero para llegar al fin que se proponen todas las organizaciones de mundo se crearon comités de auxilios obrereos para reunir fondos, vestidos, alimentos y medicamentos para Rusia. Pero para llegar al fin que se proponen todas las organizaciones du suficia para sus infemanda para de hambre de Rusia. Pero para llegar al fin que se proponen todas las organizaciones du cultida de avuda e compaña de avuda e compaña de avuda e compaña de avuda e compaña de avuda e renta de avuda e suficia para en la fina de avuda e producento magado pronta y para el invierno, para de existo. Pero la tanto el Comité Internacional de Auxilio a Rusia, incipa de marco y compaña de la compaña de avuda e genta de compaña de avuda e producento de las organizaciones de un un para de civia de para de la guerra contra el hambre en Rusia.

La aceión dispersa de tas cireras en impide el desarrollo rápido necesario que esta su fire de mero a todos los comunistas del que de para de fina de compaña fina de com

se ve la relación no es permanente ni impuesta, sino deseable para la aplicación de las actividades de ambas organizaciones.

aplicación de las actividades de ambas organizaciones. Es evidente que esta necesidad surgirá en todos los países, pero su aplicación será determinada por su aplicación será determinada por las condiciones de cada uno, más, ésto no implica en nigún sentido subordinación aceptada por otra fuerza que la impuesta por las cir-cunstancias. En los países donde los Partidos Comunistas sean e factor revolucionario más poder so, sin duda que asumirán la di-rección de los asuntos, sal como en los países donde no lo sean, serán incuestionablemente las or-ganizaciones económicas de los tra-bajadores las llamadas a tomar esa dirección, £Es motivo el he-cho circumstancial que dejamos apuntado para que se rechace y hasta deformando los hechos se combata de una manera solapa-da a la relación entre los dos cuer-pos Internacionales que represen-ma al proletariado militante mun-dial Y.No, y los que tal hacen, num-a podrán justificar suficiente-mente su labor equivocada o qui-zá de traición conseiente en al-gumos casos. so, sin duda que asumirán la di

gunos casos. El proletariado de México, es El proletariado de México, es-tamos segures, podrá justipreciar serenamente la situación y colo-carse en el sitio que corresponde a su pasado revolucionario, nun-ca desmentido, al tratarse de juz-gar los hechos que interesan al proletariado internacional del cual jomás desligará sus intereses d

lucionarios del Mundo!
El delegado al Congreso de la
Sindical Roja por la Confederación General de Trabajadores de
México.

Una Carta de

probarlo!

Los vergonzosos años de la guerra han lanzado a los pueblos en
odio feroz uno contra el otro, y
en esos combates apasionados, la
erueldad y la obstinación brutal
han destruído la belleza de las ideas

Una Rectificación de Justicia

La Coperativa, de Aguascalientes

Las amplias estepas del este de Rusia han sufrido por consecueria de una mala cosecha, fan mala comenta de mana de de m cinas.

Cierto es, que durante esa maldita guerra mundial, se perdió la fé
y la creencia en la humanidad,
la generosidad ha sufrido una mayor decadencia en sus sentimiento
más nobles; pero si queremos probar que todavia existe la fuerte
ceradora y la humanidad, ¡Rusia
nos da la mejor oportunidad de
probarlo!

Los vacantes de desir a un compañera
va grata, alli celebrarón una contargo fracta en sus sentimiento
de cos arreglos no sean ecomo los
de los ferrocarrileros, o los celeberdos más nobles; pero el que todavia existe la fuerze
bardos en Paebla por el Gompers
nacional!

La Conquista de México

Por Luis Carlos FERNANDEZ.

La Coperativa de Aguascalientes

Henos recibido que larga xé sieurirea viti.

La conquista de Mérico por el
Imperialismo Americano está eisecomo amenicio más arriba, compañero Quintanar, y a decir vedad, nos compañeros que
hacer grandes centezross por de
la compañero de la citudadgrando así el buen nombre de
mo a pañero Quintanar, y a decir vegrando de la citudadgrando así el buen nombre de
mo grando de compañeros que
hacer grandos enfuerzos por de
mo recreti descipabelmo terranos que cometimos una li
gereradgrando así el buen nombre de
mo merta de dato que nos fareros
y toma nos datos que nos fareros
y toma nos metro afin de sever los intereses de los trabadores,
la comedia de la maneiro afin de setor de la cituado de la maneiro de
por de grenzadpor de la cituado de
por de la cituado conriede de na montra nos de
portectos. Los financieros Amerida des montra de
portectos de los trabadores
de la cituado de la maneiro
por del consequención de comedia ren
portecto de la cituado
la maneiro de la cituado
la maneiro de la cituado
la cituado de de la cituado
la citua

district control of the control of t

del acuerdo—coscesiones y rendición al capital Americano.

Obregón continuó la política de conceder las peticiones Americanas, por medio de entrevistas y actos ejecutivos. Explidó denetos e hiro preparativos para satisfacer a los hanqueros internacionales; por 8º que conoierte a la deuda pública, invitó a tos banqueros Americanos a que vinieran a la Cituda de México—en otras palabras, se puede decir que durante los tres pasados meses Obregón ha satisfecto todas las demandas del capital Americano.

So ha llegado a la conclusión de que ahora vendrá el reconocimiento, puesto que todas las dificultades en disputa han sido práticamente arregladas para satisfacción de los grandes intereses Americanos. Obregón debe vanagioriar-se de la situación; ha satisfecho al capital Americano, ha realizado las condiciones para el reconocimiento; mientras, simultánea, política y aparentemente, ha demostrado su independencia del capital Americano.

Pero, como un rayo, cae la declaración de Departemento de Estado Americano.

Pero, como un rayo, cae la declaración del Departemento de Estado Americano.

Pero, como un rayo, con los intereses por la capital Americano.

Pero, como un rayo, con los declaración del Departemento de Estado Americano. a pesar de la decidión de la Suprema Corte, a pesar de los acuerdos con los intereses petroleros Americanos y con los magnates financieros, el Cobierno companyo de la decidio de los controles de Cobierno capital de Cobierno capital magnates financieros, el Cobierno companyo de Cobierno con controles de Cobierno capital capital de Cobierno con controles de Cobierno capital de Cobierno con controles de Cobierno capital capital de Cobierno con controles de Cobierno con c

And the first bearing a service of the control of t

lamois estain lueria de la Lilga de las Naciones. Ambas quieren abolir o modificar ampliamente el tratado de la Liga de las Naciones. En un sentido el fin principal y próposito de la próxima Conferencia de Wáshington, es hacer que el tratado del Congreso de Pará de París convenga a América? y por el Americano ayudar a China. Si se que van a tener éxito o no sólo el tiempo lo dirá: z'Oumplirán Inglaterra, Francia e Halia, con los deseos de los diplomáticos Americanos f'Cierto es que el Japón no se someterá fácilmente a la autoridad de América, aunque se le imponga mayor presión de la opinión pública mundial acentuanda por la poderosa maquinaria de la prenlas Naciones. Ambas quieren abo derosa maquinaria de la pren-en idioma Inglés.

sa en idioma Inglés.

Dudamos si Inglaterra se someterá o no completamente al mandato Americano. Esto se puede
juzgar por la renovación o no renovación de la alianza entre Inglaterra y el Japón. Se debe deside de la completa del completa de la completa de la completa del completa de la completa del la dir de cualquier manera antes de que se hable sobre cuestiones del desarme.

desarme.

Distinto al Congreso de Paz de Paris, el Primer Ministro Austra-inno Hughes, ha estado defendiendo la alianza entre Inglaterra y el Japón. Hughes se siente expuesto al peligro inmediato si la alianza se deshace como lo claman el Primer Ministro Canadiense y la opinión pública Inglesa y Canadiense, Lloyd George no abandonará fácilmente la idea de alianza hasta que no vea claro respecto al futuro, si una posible alianza entre Examerica. Lloyd George no abandonará fácilmente la idea de alianza entre Examerica. El guinte de la Revolución pública en lugitaciora sería provechosa o : n al Imperio Británico. El, como también el Australiano Hughes tienen miedo a la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la suturo de la Revolución Mundia. Vida demis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución India. Y ademis, el asutto livia la Revolución Mundia. Il describa de la Revolución d como también el Australiano ghes tienen miedo a la Revolun India. Y además, el astrol
Viva la Revolución Mundia!

"Wiva la Revolución Mundia!"

amargura apuremos en estos tiem-

glo del asunto. De cualquier mo- Lloyd George ve que el valor de do que sen la Conferencia del su Libra Esterlina está bajando,

gio del asunto. De candiquier me do que see, la Conferencia de Wahington et un modio capital para que les diplomátices de Wahington et un modio capital para que les diplomátices de Wahington et un modio capital para que les diplomátices de Wahington et un modio capital para que les diplomátices de Wahington et un particular de l'autor, et un particular de l'autor, et un la provinta Conferencia, come continuará en el ciuda, que significat se la retur la posición del Japón continuario de la provinta de continuario en la Contervación de la Conferencia, Este se continuaria en la Contervación de la Conferencia, este continuaria en la Contervación de la Conferencia, Este se continuaria en la Contervación de la Conferencia, Este se continuaria en la Contervación de la Conferencia portuguita de la provinta de la contenta contenta no contenta de la contenta de la contenta contenta no contenta de la contenta contenta de la contenta contenta de la contenta del la contenta de la contenta del la contenta de la contenta del la contenta de la contenta del la contenta de la contenta del la contenta de la contenta del la contenta ment in the Vindingues unequified was presented to the control of the property of the control of the vindingues unequified was employed as a control of the control of the



Solidaridad Internacional

Los Trabajadores Ayudan a los Trabajadores

EL HAMBRE RUSA